

Le président chilien demande à Joseph Biden de retirer Cuba de la liste des pays terroristes



Washington, 3 nov (RHC) Le président chilien, Gabriel Boric, a poursuivi ce vendredi sa visite aux États-Unis, où il a rencontré son hôte, Joseph Biden, à qui il a demandé de lever les sanctions contre Cuba et de l'exclure de la liste des parrains présumés du terrorisme.

Dans des déclarations faites après la rencontre à la Maison Blanche, Gabriel Boric a indiqué qu'il avait réitéré à Joe Biden que, compte tenu de la situation difficile que traverse le pays des Caraïbes, il était impératif que les mesures prises à son encontre soient levées.

Le dirigeant chilien a également évoqué la nécessité d'exclure Cuba de la liste des sponsors présumés du terrorisme. "Nous sommes convaincus que ce n'est pas le cas", a déclaré le chef du palais de La Moneda. Nous comprenons, a-t-il ajouté, qu'aux États-Unis cette question suscite beaucoup de passions, mais ici nous devons penser que nous ne sanctionnons pas un gouvernement, mais un peuple.

"Lorsqu'un peuple souffre, nous devons tous nous sentir concernés", a déclaré le président chilien.

La rencontre a eu lieu dans le cadre de la commémoration du 200e anniversaire de l'établissement des liens mutuels et du 20e anniversaire de la signature d'un accord bilatéral de libre-échange.

Gabriel Boric a également rencontré la secrétaire aux affaires étrangères du Mexique, Alicia Bárcena, ainsi que le président de la Colombie, Gustavo Petro.

Ce vendredi, il a également participé à un forum sur la coopération et le développement avec des représentants de plusieurs pays d'Amérique latine et des Caraïbes.

Au cours de cette réunion, il a assuré qu'au Chili "nous sommes pour le multilatéralisme, nous sommes pour le commerce équitable, nous voulons aller de l'avant et que cela se traduise par des améliorations concrètes de la qualité de vie de nos peuples".

Alberto Van Klaveren, ministre chilien des affaires étrangères, a déclaré que la tournée des États-Unis avait, entre autres objectifs, celui de promouvoir la coopération économique et l'investissement.

Avant de rentrer dans son pays, le président Gabriel Boric a prévu de visiter le monument érigé à la mémoire du militant des droits civiques Martin Luther King.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338403-le-president-chilien-demande-a-joseph-biden-de-retirer-cuba-de-la-liste-des-pays-terroristes>



Radio Habana Cuba